



ACP-PERSONALIA: Neuer Direktor am Österreichischen Friedenszentrum

Mit 1. März 2025 wird Tobias Lang neuer Direktor des Österreichischen Friedenszentrums (ACP) in Stadtschlaining

Mit 1. März 2025 übernimmt Tobias Lang die Leitung des Österreichischen Friedenszentrums (ACP) von Moritz Ehrmann, der ins Außenministerium zurückkehrt. **Lang zu seiner neuen Aufgabe:** „Mein Ziel ist es, das ACP mit seinem einzigartigen Standort auf der Friedensburg Schlaining als internationalen Hub für praxisbezogene Friedens- und Konfliktforschung zu etablieren. Gleichzeitig ist es mir wichtig, die regionale Verankerung des ACP im Burgenland weiter zu stärken – etwa in den Bereichen Friedenspädagogik und Nachbarschaftsmediation.“

Expertise im Nahen Osten

Der neue Direktor studierte Politikwissenschaft in Wien und ist ein international zitierter Experte für religiöse Minderheiten in Syrien, Libanon und Israel – sein Buch „Die Drusen in Libanon und Israel“ erschien 2013 im Klaus Schwarz Verlag. Ein weiterer Forschungsschwerpunkt liegt außerdem auf Österreichs Außenpolitik im Nahen Osten. Damit kann Tobias Lang einen Beitrag zum Bereich Konfliktbearbeitung des ACP leisten, dessen Schwerpunkt neben Afrika und der OSZE-Region seit vielen Jahren auf der Friedensförderung im Nahen Osten liegt. Darüber hinaus ist er Research Associate am Herbert C. Kelman Institute.

ACP-Präsident Norbert Darabos: „Tobias Lang wurde mit einstimmigen Vorstandsbeschluss als neuer ACP-Direktor bestellt. Neben der fachlichen

Kompetenz überzeugt er durch seine Organisations- und Führungserfahrung.“

Großes berufliches Netzwerk im Burgenland

Beruflich zog es Tobias Lang bereits 2016 ins Burgenland. Als Leiter eines Regierungsbüros und Klubdirektor im Burgenländischen Landtag sammelte er Organisations- und Führungserfahrung an der Schnittstelle zwischen Politik und Verwaltung. Zuletzt war er als Referent im Büro von Landeshauptmann Hans Peter Doskozil unter anderem für internationale Beziehungen zuständig. Bereits in dieser Zeit gab es eine intensive Zusammenarbeit mit dem ACP.

Im **Austrian Forum for Peace** sieht der neue Direktor großes Potenzial. Die Konferenz ist in dieser Form einzigartig in Österreich und soll unter seiner Leitung an internationaler Relevanz gewinnen. Das Austrian Forum for Peace 2025 „Peace in Crisis“ findet zwischen 30. Juni und 3. Juli auf der Friedensburg Schlaining statt.

Hier finden Sie den OTS-Link:

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20250228_OTS0095

Pressekontakt: communication@ac4p.at

Weitere Informationen: www.ac4p.at



**Austrian
Centre for Peace**
SCHLAINING · VIENNA

Hier die Links zu den Auftritten des ACP auf den gängigen Plattformen:

<https://www.linkedin.com/company/acpschlaining/>

<https://www.facebook.com/ACP.Schlaining>

https://twitter.com/ACP_Schlaining

https://instagram.com/acp_schlaining